

DISARPUSTAKA KAPUAS SERAHKAN BANTUAN 11.000 BUKU UNTUK DESA PULAU TELO



Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>

Kuala Kapuas (ANTARA) - Dinas Kearsipan dan Perpustakaan (Disarpustaka) Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah menyerahkan 11.000 buku dan rak untuk 11 perpustakaan desa dalam program transformasi perpustakaan berbasis inklusi (TPBIS) tahun 2004, untuk Desa Pulau Telo, dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79.

“Ini merupakan suatu program menyukseskan transformasi perpustakaan berbasis inklusi sosial. Semoga dengan program ini, bisa meningkatkan kesejahteraan dari hasil membaca di perpustakaan,” ujarnya.

Bantuan ini tidak hanya sekadar simbol perayaan HUT RI, tetapi juga merupakan langkah nyata dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan akses informasi bagi masyarakat desa. Buku-buku yang diserahkan mencakup berbagai kategori, mulai dari buku pelajaran, pengetahuan umum, hingga buku cerita anak.

“Dengan demikian, koleksi ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan bacaan berbagai kalangan, mulai dari anak-anak hingga orang dewasa,” harapnya.

Penyerahan bantuan dilakukan dengan harapan bahwa masyarakat Desa Pulau Telo akan lebih terdorong untuk memanfaatkan perpustakaan desa sebagai pusat informasi dan pendidikan.

Selain itu, adanya rak buku yang memadai juga akan membantu dalam penataan dan pengelolaan koleksi buku, sehingga masyarakat dapat dengan mudah mengakses buku-buku tersebut.

Mantan Kepala Dinas Pendidikan kabupaten setempat ini menyampaikan, bahwa pemberian bantuan ini merupakan bagian dari komitmen pemerintah daerah untuk memperluas jangkauan literasi dan mencerdaskan kehidupan bangsa, terutama di wilayah-wilayah yang masih terbatas aksesnya terhadap sumber bacaan.

Masyarakat Desa Pulau Telo menyambut baik bantuan ini dengan penuh antusiasme. Mereka berharap bahwa dengan adanya tambahan koleksi buku ini, anak-

anak dan generasi muda desa akan lebih semangat belajar dan menggali ilmu pengetahuan, sehingga dapat turut serta dalam pembangunan daerah di masa depan.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/711735/disarpustaka-kapuas-serahkan-bantuan-11000-buku-untuk-desa-pulau-telo>, Senin, 19 Agustus 2024.
2. <https://www.borneonews.co.id/berita/361523-pemkab-kapuas-salurkan-11-ribu-buku-untuk-perpustakaan-desa>, Rabu, 28 Agustus 2024.

Catatan:

Pemerintah daerah dapat memberikan 11.000 buku dan rak untuk 11 perpustakaan desa. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah menyatakan bahwa salah satu belanja barang dan jasa yaitu Belanja Uang dan/atau Jasa untuk Diberikan kepada Pihak Ketiga/Pihak Lain/Masyarakat. Belanja barang dan jasa berupa pemberian uang yang diberikan kepada masyarakat/Pihak Lain dianggarkan untuk pemberian uang kepada ASN dan Non ASN, masyarakat dalam rangka mendukung pencapaian target kinerja Kegiatan dan Sasaran Program yang tercantum dalam RPJMD dengan memperhatikan kepatutan, kewajaran, rasionalitas dan efektifitas. Belanja barang dan jasa berupa pemberian uang yang diberikan kepada masyarakat/Pihak Lain diberikan dalam bentuk:

- a) pemberian hadiah yang bersifat perlombaan;
- b) penghargaan atas suatu prestasi;
- c) pemberian beasiswa kepada masyarakat;
- d) penanganan dampak sosial kemasyarakatan akibat penggunaan tanah milik pemerintah daerah untuk pelaksanaan pembangunan proyek strategis nasional dan non proyek strategis nasional sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
- e) Transfer Ke Daerah dan Dana Desa yang penggunaannya sudah ditentukan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan;
- f) Bantuan fasilitasi premi asuransi pertanian; dan/atau
- g) Belanja barang dan jasa berupa pemberian uang lainnya yang diamanatkan oleh peraturan perundang-undangan.